



Die AERO ist die wichtigste Messe zur Allgemeinen Luftfahrt in ganz Europa. Noch bis zum 8. April findet sie auf dem Messegelände in Friedrichshafen statt. Neben Flugzeugen aller Art gibt es auch eine Drohnen-Sonderschau. Jens Rosenow ist Pressesprecher vom deutschsprachigen Dachverband unbemannter Luftfahrt Europas und seines Zeichens Drohnenexperte. Im Interview beantwortet er unter anderem Fragen zum Rahmenprogramm der Sonderschau, ob man für eine Drohne einen Pilotenschein braucht und welches die abgefahrensten Exemplare sind, die auf der Messe präsentiert werden.

Anmoderation:

Die AERO ist die wichtigste Messe zur Allgemeinen Luftfahrt in ganz Europa. Noch bis zum 8. April findet sie auf dem Messegelände in Friedrichshafen statt. Neben Flugzeugen aller Art gibt es auch eine Drohnen-Sonderschau. Jens Rosenow ist Pressesprecher vom deutschsprachigen Dachverband unbemannter Luftfahrt Europas und seines Zeichens Drohnenexperte. Im Interview mit unserer Reporterin Bettina Fath beantwortet er unter anderem Fragen zum Rahmenprogramm der Sonderschau, ob man für eine Drohne einen Pilotenschein braucht und welches die abgefahrensten Exemplare sind, die auf der Messe präsentiert werden.

Jens Rosenow antwortet auf folgende Fragen:

00:05 min (Timecode)

1. Herr Rosenow, was bekommt man denn hier bei der Drohnen-Sonderschau zu sehen?

00:20 min

2. Da sind auch ziemlich abgefahren Exemplare dabei. Was ist denn so ihr Favorit?

01:15 min

3. Braucht man für eine Drohne einen Pilotenschein oder so etwas in der Art?

01:56 min

4. Was ist im Rahmenprogramm der Drohnen-Sonderschau für die Besucher geboten?

02:35 min

5. Hand aufs Herz: Wieviele Drohnen haben Sie zuhause?

02:43 min

6. Welche würden Sie sich von der Messe mitnehmen?